PlantaDoce.

Empresa

Bayer simplifica su estructura y absorbe una unidad de 'consumer health'

Bayer Hispania oficializa la absorción de la unidad de *consumer health* Intendis Derma, según consta publicado en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme).

A. Escobar 25 ene 2018 - 05:00

Bayer simplifica su estructura y absorbe una unidad de 'consumer health'

El gigante farmacéutico Bayer simplifica su estructura societaria. La multinacional alemana ha decidido reorganizar su estructura y absorber una de sus unidades de *consumer health*, unidad de productos para el autocuidado de la salud.

Según consta publicado en el Boletín oficial del Registro Mercantil (Borme), la multinacional germana Bayer, a través de su filial en España Bayer Hispania, ha formalizado y oficializado la absorción de Intendis Derma.

Intendis Derma era el área de dermatología de Schering, una compañía *farma* adquirida por Bayer en el ejercicio 2006. El grupo teutón se hizo con Schering tras una operación de transacción valorada en más de 16.000 millones de euros.

Bayer Hispania adquirió la compañía farmacéutica alemana Schering en 2006

El grupo Bayer está organizado por áreas geográficas: Europa, América del Norte, Asia Pacífico y América Latina, África, Oriente Medio. La europea está, a su vez, estructurada en 18 regiones, entre ellas la de Iberia, que incluye España y Portugal.

Bayer está presente en España desde 1899. La sede corporativa de la filial española se encuentra ubicada en Sant Joan Despí (Barcelona), así como las oficinas del centro de servicios compartidos Bayer Service Center Barcelona, que presta servicios de

PlantaDoce.

contabilidad a las subsidiarias en Europa y América Latina para el 25% de la facturación total del grupo Bayer a nivel mundial.

Asimismo, <u>la compañía farmacéutica dispone de una planta de producción en La Felguera (Asturias)</u>, en la que el grupo invertirá cuatro millones de euros en nuevas instalaciones, y en Alcalá de Henares, donde invertirá un millón de euros para incrementar la capacidad productiva.

La sede corporativa de Bayer en España se encuentra ubicada en Sant Joan Despí

El grupo alemán cuenta con Rainer Krause como consejero delegado para el mercado de España y Portugal, además de ser el responsable de la división farmacéutica en el país. Krause ha desarrollado toda su carrera profesional en la industria farmacéutica, desde que se incorporó a Schering en 1981. Durante sus 35 años de actividad profesional, el directivo ha ejercido distintos puestos de responsabilidad en países como Alemania, Argentina, Chile y Brasil.

En noviembre de 2010, Rainer Krause dejó su anterior posición al frente de Bayer Pharma en Brasil para venir a España y asumir la dirección de la división *farma* y el cargo de consejero delegado de Bayer en Iberia.

Bayer cerró el tercer trimestre de 2017 con unas ventas de 26.419 millones de euros, un 1,1% más que en los tres primeros trimestres del año anterior, y disparó su beneficio neto hasta 7.188 millones de euros (frente a los 4.078 millones de enero a septiembre de 2016).